

Sénégalité, au collège Agnès Varda (Ligné).

Depuis 8 ans, l'association « Sénégalité » œuvre au collège Agnès Varda, en partenariat avec l'ONG « Horizons Sahel ». Son objectif est de collecter des fournitures scolaires telles que sacs à dos, tout le matériel de trousse, classeurs, cahiers, feuilles, calculatrices... afin de les envoyer dans des établissements scolaires du Sénégal, où le matériel scolaire manque cruellement. Ainsi, Sénégalité améliore les conditions de travail des élèves sénégalais afin de leur permettre de mieux apprendre.

Cette année, ce sont les élèves de la classe de 4^e D qui se sont impliqués volontairement dans le projet.

Ils sont allés dans les 26 autres classes du collège pour encourager les élèves à faire des dons lors de la grande collecte annuelle organisée le jeudi 19 octobre 2023, en même temps que le Cross du collège. Ils ont apporté de nombreuses fournitures scolaires, et ont démarché dans leur entourage (voisins, grands-parents, lieu de travail de leurs parents) pour tenter d'être la classe la plus généreuse. Cependant, les dons n'ont pas pu être comptés ce jour-là, en raison du Plan Vigirate qui a entraîné le report du cross, mais pas de la collecte. C'est donc le mardi 16 avril 2024, nouvelle date du Cross, que des élèves dispensés d'EPS compteront les très nombreux dons. Chaque année, le record est dépassé : de quelques centaines d'objets récoltés avant 2020, nous sommes passés à presque 10 000 dons en 2021 et en 2022. Pour l'année 2023-2024, l'étendue des dons semble augurer une très belle et impressionnante collecte !

Les 4^e D ne se sont pas contentés de cette collecte. Ils ont créé une immense boîte en bois et ont demandé au Super U de Ligné d'accueillir cette « boîte à dons » dans leur hall. Au bout d'un mois, le personnel de l'enseigne nous a appelé pour que nous venions vider la boîte qui débordait de dons.

Enfin, les 4^e D ont l'idée d'organiser une nouvelle collecte, toujours à destination du Sénégal, mais cette fois pour réunir des produits d'hygiène. Ils l'ont nommée « Sénégal'hygiène » : brosse à dent, savon, dentifrice, serviettes hygiéniques et tampons, coton, pansement, désinfectant... afin de permettre aux élèves du Sénégal d'avoir un meilleur accès à l'hygiène et aux soins. Les 4^e D vont de nouveau passer dans chaque classe et solliciter la générosité des élèves du collège. La collecte aura lieu du 18 au 29 mars 2024.

Tous ces dons seront récupérés par l'ONG « Horizons Sahel », spécialisée dans les dons de matériel médical, courant mai ou juin 2024. Cette ONG envoie une douzaine de conteneurs chaque année. Des bénévoles de l'ONG rencontreront les élèves à cette occasion et répondront à leurs questions.

Les 2 logos ont été dessinés par des élèves du collège.



HORIZONS
Sahel



Quelques photos des années précédentes :



RÉTROSPECTION

Retour en images sur la journée du 9 décembre 2022, au collège Agnès Varda de Ligné qui avait collecté une quantité impressionnante de fournitures scolaires, pour la plupart neuves, telles que des stylos, des feutres, des instruments de géométrie, des classeurs, des feuillets, des cahiers tous formats ainsi que des cartables et des trousse.



Sous la houlette de Charlotte, les élèves de 6ème ne se sont pas fait prier pour donner un coup de main au chargement du camion dans la joie et la bonne humeur.



« Merci à Charlotte et à ses collègues pour cette solidarité qui va permettre d'aider à l'équipement scolaire de nombreux élèves au Sénégal. »

Maité »